



SUR LE FIL DU RASOIR !

La semaine commence bien. Ce lundi 19 septembre, le début de journée a été agité lorsqu'un détenu, visiblement mécontent du service public, s'invente dans un premier temps, véritable musicien...

En effet, ce fan de percus' n'a cessé de tambouriner à la porte de sa cellule. Hormis l'orchestration et ce fond musical quelque peu décousu, l'artiste s'est fourvoyé lorsqu'il a commencé ses vocalises ; **en vociférant de belles menaces à caractère racial « les sales noirs ».**

La Surveillante se rend alors sur place afin de faire cesser la désagréable chansonnette pour réclamer de cet énergumène le silence. Mais à l'ouverture de la cellule, et à sa grande surprise, la collègue se retrouve face à un tout autre individu, **le détenu agitant sa lame de rasoir en menaçant de la couper !**

Ce « barbier » des temps modernes n'aura pas eu le temps de manier le tranchant en direction de l'agent les renforts étant intervenus rapidement afin d'essayer de rétablir le calme sur la courserie... **n'empêchant pas cet artiste de menacer à nouveau copieusement l'ensemble des collègues présents.**

Puisque le courage et la détermination sont éphémères, ce détenu, tout à coup, s'improvise fakir et tente d'avaler la lame de rasoir...

Le SPS salue le sang-froid et le professionnalisme des collègues qui ont permis de mettre fin à cette situation.

Le SPS dénonce cette énième menace et condamne ces insultes qui, encore une fois, n'ont pas lieu d'être.

Le SPS invite les collègues menacés et insultés à déposer plainte au niveau de la juridiction toulousaine afin que ces actes de violences ne soient absolument pas banalisés.

Le SPS attend une sanction et une réponse de l'Administration ferme et exemplaire.

Le 20/09/2022, pour le bureau local SPS

LE Syndicat 100% Surveillants !